



# 千葉ウイスコンシン協会 H27年度交流会&ALTS' FAREWELL PARTY

H27.6.6 千葉ウイスコンシン協会終了後、会員交流と今期で千葉県を離れるALTの皆さんの送別会が行われました。その和やかな交流会の様子と才能豊かなALTの皆さんを写真で報告します。どのテーブルも笑顔があふれ、お互いに友好を深めました。



千葉県のALTをご卒業される皆さん、特に、ALTのまとめ役としてケイトさん(右端)には大変お世話になりました。ありがとうございました。お元気で・・・又いつかお会いしましょう。





ALTの皆さんの日本での思い出～CWAとの交流を通して～



遅いお姿 (^\_^) のメアリーさんとジェームスさん【和太鼓体験で】

ケイトさんがターキーを焼いてくれました！お見事！【食文化交流会で】



アレキサンダーさんのスピーチ～来日してからの音楽活動や武道などの経験と日本人の奥様とのWisconsin Weddingについて報告するアレキサンダーさん～



左から、美しい歌声のメアリーさん、プラスチックカップでリズム伴奏するケイトさん、ギター演奏するジェームスさん。



沖縄旅行した際、音色に魅了され、三線を購入し、練習を重ねたレイチェルさん。レイチェルさんの三線に合わせ、会場の参加者は「島唄」を歌いました。(左写真)  
福山雅治の曲を日本語で歌い、エンタティナーぶりを発揮するジェームスさん(右写真)  
交流10周年記念パーティーでは篠笛の片野さんとコラボ。素敵なパフォーマンスを見せてくれました。(下)



ALTのナホムさんと千葉ウィスコンシン協会のブースをHelp!

【神田外語大で開催された国際フェスタChibaで】

千葉ウィスコンシン協会の法被を着てバンブードャンスに飛び入り参加!

【麗澤大学で開催された国際フェスタChibaで】

